

Auszeichnung für Galerist

Klaus Angerer gestaltete Park für die Gartentage

„Blühende Träume“, unter diesem Motto waren die Tiroler Gartentage Anfang Juni in Igls zu Gast. Mit dabei auch Galerist Klaus Angerer aus Vomperbach, der die Parkanlage mit 30 Skulpturen schmückte. Dafür gab's eine Auszeichnung.

Die Anerkennung in Gold bekam Angerer für die tolle Gestaltung des Ausstellungsgeländes „Kunst im Park“ von Luise van Staa überreicht. Das hat die Jury, bestehend aus Gerda Walton, Patricia Karg, Klaudia Scheiber-Trenkwalder, Hansjochen Lobenstock und Manfred Putz, beschlossen. Die Stadt Innsbruck hat gleich zugeschlagen und einen vier Meter hohen Vogel aus Eisen gekauft. Zu sehen waren 30 Objekte aus Stein, Eisen und Holz von sieben Künstlern, die ständig bei Angerer ausstellen. Darunter Ul-



TERFENS

DEN KINDERN GEFIELEN die Kunstwerke bestens.

Foto: Angerer

rich Barnickel, Ursula Beiler und Erich Sponring. Alle Skulpturen, die nicht verkauft wurden, sind bei Angerer beim „Tag der offenen Gartentüre“ im August und nach telefonischer Vereinbarung zu bewundern. jh